

Alumnos del Liceo Polivalente Sara Braun visitan el Faro San Isidro



Participaron los alumnos de tercero y cuarto medio.

Interpretación de paisajes, trabajo en equipo, planificación de actividades al aire libre y capacidad de adaptación a diferentes condiciones climáticas y geográficas, son algunas de las competencias que los estudiantes de la especialidad de turismo de tercero y cuarto medio del Liceo Polivalente Sara Braun pusieron en práctica durante la salida pedagógica al Faro San Isidro.

Esta salida pedagógica fue organizada con el objetivo de proporcionar a los estudiantes un espacio para vivir el turismo desde la perspectiva del usuario y, al mismo tiempo, practicar competencias fundamentales para su desarrollo profesional de

los alumnos de la especialidad de Turismo.

"Esta actividad es fundamental porque acerca a los jóvenes a su futuro campo laboral y les permite valorar la riqueza de nuestro entorno natural", destacó uno de los profesores responsables de la salida.

El Faro Cabo San Isidro o Faro de San Isidro se encuentra ubicado en el extremo sur de la Península de Brunswick, teniendo como fondo a la Cordillera Darwin y junto a un tupido bosque nativo. Fue inaugurado en 1904, su estructura alcanza los 7,8 metros de altura y tiene un alcance luminoso de 9 millas náuticas.